



"ES FALSARIO", SEÑALA AMLO

Zambada, "más derecho" que el abogado de García Luna

El abogado es parte de la misma mafia del exsecretario, acusa López Obrador

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

César Castro, abogado de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad enjuiciado por vínculos con el crimen organizado, es falsario y deja en mejor papel a un capo, acusó el presidente Andrés Manuel López Obrador durante su conferencia de prensa.

"Lo de quererme involucrar de este abogado falsario, calumniador, chueco; resultó más *derecho* Zambada", reprochó.

"Pero, si se analiza, este abogado es parte de la misma mafia de García Luna, de los jefes de García Luna, y toda la red de delincuencia política, financiera, de cuello blanco que imperó en el país", atizó.

Lo anterior, luego de que el abogado afirmó, durante el in-

"Me pareció hasta que estaban contratando a Loret de Mola porque era un montaje"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México



terrogatorio de Jesús Reynaldo Zambada, que el dinero que éste entregó a Gabriel Regino, exfuncionario del Distrito Federal, fue para una campaña electoral del hoy Presidente.

El mandatario se mofó de que

el abogado dijo, durante el juicio realizado en Estados Unidos, que el dinero fue para la campaña en la que compitió con Vicente Fox, cuando "no fue así".

"Me pareció hasta que estaban contratando a (Carlos) Loret de Mola porque era un montaje", ironizó.

Reiteró que su actuar "no es como en otros sexenios. Nosotros no somos mafiosos ni somos corruptos", agregó.

Además, calificó como "vergonzoso" el que se haya "tolerado en dos sexenios el actuar del exsecretario".

"Es una vergüenza que en los dos sexenios de Fox y Calderón este señor García Luna adquirió un podemos omnímodo, una carrera ascendente hasta llegar a ser el brazo derecho de Felipe Calderón", insistió.

Consideró importante el juicio, "porque da cuenta de un gobierno sirviendo a sólo una facción, y en la que están también medios de comunicación e intelectuales".

"La intelectualidad orgánica, toda por completo, por eso va a ser muy interesante esperar el veredicto", aseguró.

Reiteró el cuestionamiento del porqué no se habla de los bienes que el exfuncionario hizo después de 2012, cuando dejó de ser funcionario, pues hay varias propiedades en Miami.

"Y luego, ¿por qué allá?, ¿por qué no en Guatemala, en Argentina?, ¿por qué en Estados Unidos?", cuestionó.

"Y otra pregunta también: ¿qué, no sabían los de las agencias que tienen a su cargo el combate al narcotráfico sobre lo que hacía García Luna?, ¿por qué no declararon ellos?", reprochó.